

南無妙法蓮華經と唱え、先祖を供
養し、私たちは幸せになろう。おはらなた供
養をし、お墓、ちも幸せになうにでな参りあり
まし納骨堂へ。お塔婆ねば、私たちは幸せにな
れば、心の中のご先祖ががに幸せになろう。
しりけちの心、私たちも幸せになろう。



心の言葉



三月はお彼岸です、ね彼岸の佛様の世界から本堂にご
先祖をお迎えし、お施餓鬼供養をしましよう。
近頃、葬儀、法要、先祖の供養を簡易に済ましてし
まうことが多くなりながりがちで、すが、自分たち生きている
間にご供養が幸運になります。祖先成仏にならぬ
よ先祖たる御養育が多かったりがちで、あの大先祖成仏にならぬ
う。自分のご供養は大先祖成仏にならぬ
自分自身妙養きな木こしの心運の華てのそての根、いけが
調経、私和の私子孫はその枝になる果実です。
和の私子孫はその枝になる果実です。
祈り家庭の平御先祖幸福になりまし
和幸福も祈りまし

よろこび

讀書齊藤日軒

日蓮宗 頌聖会
本山 妙顯寺
長龜山 本要寺

みおしえ

す知 ではがし一ね んてあと あ 風勤の「こ
りおす死つず私まやないる イにめ いの世のものを不淨であると思ひなして暮し、(眼など
す、釈。んけかはしサ生た夜酒季青ンゆは感官をよく抑制し、食事の節度を知り、信念あり、
な自迦私ではれ欲たは活侍の年ドのがむ者は、悪魔にうちひしがれない。」岩山が
わら様はゆむ。し、で女覚めぞれいよいよに。(法句經八中村元訳) 大富豪の息子で
弟青うねしにもサ一いはたやサが辺りを見回すと、美しい舞を舞つ
い子年しばさき富は釈ラなうけ、あらが邊りを見て眠つていました。そこ
のう年のうみ。日々を過ごしていります。しかしに気が
のうの苦惱がかかるての自分と同様であると
のうの良いしようか。」
のうの実相を知る中道の教えです。